



Ethylotest et prise de sang

Par **ve76**, le **08/11/2018** à **13:56**

Bonjour,

J'ai eu un accident hier matin, la police est arrivée et m'a contrôlé positif (éthylotest). A 10 h 30, j'ai été emmené à l'hôpital pour examen et eu une prise de sang suite au résultat positif. A 15 h, le délai entre le résultat positif (éthylotest) et la prise de sang, est-il normal ? presque 5 h ?

Et si je suis sanctionné quel résultat sera pris en compte ?

Je ne connais pas encore le taux prélevé.

Merci pour vos réponses.

Cordialement.

Par **Tisuisse**, le **09/11/2018** à **08:07**

Bonjour,

On ne prélève pas un taux, on prélève une dose de sang pour en mesurer le taux d'alcool.

Pour savoir ce à quoi vous êtes exposé comme sanctions pénales, voir ici :

www.experatoo.com

rubrique : droit routier

dossier en post-it : conduite sous alcool ou stupéfiants.